
 
 

猛暑の日々から一転、めっきりと秋らしく・・というよりは、寒暖の差が激しく、 

秋を満喫する前に冬の足音が聞こえてきそうです。衣替えの季節でもあり、生徒たち 

の体調管理が気になる今日この頃です。期末テストを終え、今月２３日（金）が 

前期終了日となり、通知表を配付いたします。休校から始まった今年度では 

ありますが、日々の学習に取り組んできた成果と課題をご家庭でも是非、話 

題にしてください。早いもので今年度の学校生活も折り返し点を迎えています。 

また、昨日までの３日間は、地域・保護者の皆さんのご協力のもと、近隣小学校との合同あいさつ

運動を実施しました。私も学区内を周りながら、日頃から、街角で見守りをしていただいている、ボ

ランティアの皆さんとも挨拶を交わすことができました。これからも生徒の皆さんは、四中生を常に

応援し、毎日、温かく見守ってくださる地域の皆さんに、感謝の気持ちを込めて、元気な挨拶を交わ

してください。学校教育目標『“あい”があふれる学校づくり』です。 

 

有終の美・中学校生活最後の夏（後編）・・・今月は文化部の顧問の先生方からのメッセージです！ 

【吹奏楽部】吹奏楽部は、夏のコンクールが中止となってしまいましたが、7 月２３日に仮引退を迎えました。

３月には、これまで一生懸命引っ張ってきてくれた３年生たちと１．２年生たちと、最後に心に響く演奏を、定期

演奏会でやりたいと強く考えています。みんなとまた合奏できる日を楽しみに待っています。（石津谷・岩崎） 

【美術部】美術部は、ポスターコンクール各自制作しています。３月には、これまで一生懸命引っ張ってきてく

れた３年生たちと１．２年生たちと、お別れ会をしたいと考えています。みんなとまた会える日を楽しみに待っ

ています。（五ノ井・小平） 

【茶道部】3 年生の最後の活動は１０月９日になります。例年ボランティア活動で活躍する機会がありましたが、

今年はコロナウイルスの影響でその活動が難しくなり、とても残念でした。活動の日数は少ないですが、活動日

には藤本先生のご指導の下、お茶の作法や礼儀・マナーを積極的に学び、活動することができました。３年生が活

動する機会は残りわずかですが、悔いのないように取り組み、１・２年生に伝統を引き継いでいきましょう。 

（新井・松﨑） 

【華道部】華道部は、３年生の最後の活動は学習発表会になります。今年度はコロナウィルスの関係で学習発表

会の有無が危ぶまれましたが、無事形を変えてではありますが行われることになり、３年生の引退の活動の場を

設けることができました。最後の活動も、しっかり取り組み、有終の美を飾ってほしいと思います。（千坂・戸板） 

【コンピュータ部】コンピュータ部は、交流試合などはありませんでしたが、日々パソコン技能の向上を目指

し、一人ひとり課題を設定し作品製作に取り組んできました。特に部長の山口君は、３

年部員が一人しかいない中、Unity ソフトを使いこなしゲーム制作に取り組んだり、また

後輩たちをまとめ、新入部員の指導に力を尽くしてくれました。後輩たちも「わからな

いことがあってもすぐにやさしく教えてくれた」と感謝していました。顧問としてもと

ても頼もしく安心して部活を任せることができました。（圓藤・佐藤） 
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生徒が主役の学校づくり  ・・・生徒が輝く学校、安心して活動、活躍ができる学校を目指します！ 

２学期に入り、生徒たちの活動、活躍が目に留まるようになってきました。コロナ禍(か)での制限

が多い中、地道に活動を積み上げてきた生徒会の皆さんによる、with コロナ、新しい生活様式を考え

ながらの「いじめ防止、イエローリボン運動」や、これまでの有志参加から、すべての部活動参加で

再開された「あいさつ運動」では、毎朝元気な声が飛び交っています。並行して取り組まれた生活委

員会による「緑の羽根・共同募金」、16 日（水）には、新たに第四中学校を担う生徒会役員選挙も開

催され、9 名の本部役員が選出されています。 

校内では、用務員さんに尽力をいただき、掲示板の設置を進め、1 年生社会の歴史新聞や国語の竹

取新聞、2 年生社会の地理新聞など生徒たちの作品を掲示し、コンクールを開催したりしています。

コンクールのねらいは、多くの生徒に作品を見てもらうことにあり、投票率もなかなかのものです。

また、職員の発案による「四中ギネス」なるものを立ち上げ、生徒たちの様々な記録を全員でほめた

たえる場を設定し、自信を高め、才能を伸ばすこと、目標を持って、計画的に取り組み、努力をする

ことを狙いに取り組んでいます。 

校外では、市川市児童生徒科学作品審査会が開催され、本校からは、2 年生の「昆虫標本」が優秀

賞、同じく「金魚の不思議調べ 科学論文」が佳作を受賞しています。いずれの作品も小学校時代から

継続して取り組んでいる力作であり、審査員の皆さんからも称賛(しょうさん)いただいております。 

加えて、１９日（土）からは、部活動の新人大会が各種目ごとに開催されています。これまでに陸

上、野球、ソフトテニス（男女）、バスケットボール（男女）が始まり、熱戦を繰り広げています。保

護者の応援なしの無観客での大会ではありますが、力いっぱい競技ができること、家庭から送り出し

てくれる、応援してくれる家族がいること、競技の運営や指導をしてくれる先生方がいること等に感

謝の気持ちを持ちながら、第四中学校の看板を背負って、益々力を発揮してください。これから始ま

る競技、県大会への出場にも大いに期待を寄せています。 

 

化学物質過敏症について  ・・・皆さん知っていますか。市教委から注意喚起がありました！ 

化学物質過敏症とは、非常にわずかな化学物質に接しただけで、目の痛み、ひふ炎、ぜんそく、頭

痛、思考力の低下、はき気、息苦しさなどの症状が表れるてしまう病気です。柔軟剤、洗剤、汗ふき

シート、制汗スプレーなど、香りの強い製品に含まれる化学物質によって症状が表れ、悩んでいる人

が増えているそうです。使っている本人にとっては心地よい香りでも、周りの人にとっては、不快な

こともあります。香りの強い製品を使用する際は、適量を考え、周囲への気配りをお願いします。 

 

  １０月以降の主な行事予定！   

〇１０月 ９日（金）３年進路保護者会 

    ２２日（水）学習発表会（保護者公開はありません） 

    ２３日（金）前期終了（通知表配付） 

〇１１月 ２日（月）休業日 

（リフレッシュを図るための秋休み１０月３１日～１１月３日） 

 

  結びに   今月２２日（木）学習発表会を開催します。生徒会・実行委員会の皆さんを中心に、

生徒が考え、工夫を凝らした発表会を企画しています。動画での発表が中心となりますが、現在、作

品の仕上げに追われている状況です。保護者の皆さんには、大変申し訳ありませんが、感染予防の観

点から、非公開といたしましたので、ご理解、ご協力をお願いいたします。 


